



◎ Energetik und Spiritualität

Pendeln – Einführung

Pendeln ist eine einfache Methode zur Kommunikation mit dem eigenen Unterbewusstsein. Pendeln kann jeder lernen.

Zu Anfang ist etwas Training notwendig, um gute und zuverlässige Resultate zu erzielen. Die Radiästhesie ist die Kunst des Messens feiner Energien, wofür hauptsächlich Pendel eingesetzt werden. Das Besondere daran ist, dass der Körper des Messenden Teil der Messvorrichtung wird.

Das Pendel ist fast unbegrenzt einsetzbar. Grundsätzlich kann alles ausgependelt werden (Mensch und Tier), wie beispielsweise: Arzneimittel, Nahrungsmittel, Edelsteine in Bezug ihrer Echtheit, Erdstrahlen, Tiernahrung uvm.

Radiästhesie ist die Lehre der Strahlenfähigkeit des Menschen, die sich überwiegend mit Hilfe von Ruten und Pendeln darstellen lässt. Radiästhesie verlangt von dem, der damit arbeitet, dass er sich öffnen kann für das, was von außen auf ihn einströmt und für das, was das Unterbewusstsein signalisiert.

Wenn Sie bereits ein Pendel besitzen, bringen Sie es bitte mit. Sie können auch bei der Dozentin ein Pendel erwerben.

Das Seminar richtet sich an alle energetisch arbeitenden Therapeuten/innen und weitere interessierte Berufsgruppen.

Termin

Sa, 13.06.2026
10:00-15:00 Uhr

Preis

110,00 €

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
Freiburg
Bertoldstr. 65 (1. OG)
79098 Freiburg
Tel. 0761-70 28 71

Seminarnummer

SSB78130626

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 31.12.2025

Dozentin

Ulrike Grunenwald

Geboren 1962 in Wien-Österreich und seit über 20 Jahren im Elsass ansässig. Ulrike Grunenwald absolvierte umfassende Weiterbildungen der Energiearbeit. Schwerpunkte ihrer Ausbildungen sind Pendeln, Tierkommunikation, Fussreflexharmonisierung und Wirbelsäulenausrichtung. Sie arbeitet in eigener Praxis für Mensch und Tier.